

05.03.2002 - 09:07 Uhr

Un peu de répit pour les familles: Relève - un projet de Pro Infirmis

Zurich (ots) -

Les enfants en situation de handicap ont besoin, comme les autres, de grandir au sein de leur famille; ils en ont également le droit. Toutefois, les proches doivent faire preuve d'une force et d'une énergie hors du commun pour s'occuper en permanence de l'enfant handicapé. C'est pourquoi il est particulièrement important pour eux d'être relayés et aidés. Pro Infirmis offre une telle aide, par l'intermédiaire d'un service de relève régulier.

De nos jours, les familles sont plus petites qu'auparavant: elles se limitent souvent au noyau parents-enfants. Par conséquent, le nombre de personnes qui s'occupent de l'enfant handicapé est beaucoup plus restreint, et ces personnes - le plus souvent les mères - sont continuellement surchargées. Cette situation peut avoir de graves conséquences sur la relation du couple ainsi que sur la cohésion de la famille et le développement des frères et soeurs.

Une aide sur mesure pour les familles

Le service de relève présente de nombreux avantages: d'une part, la présence de l'intervenant/e permet à la mère et aux autres membres de la famille qui s'occupent de l'enfant handicapé de s'accorder de temps en temps un repos bien mérité. D'autre part, le programme d'activités spécifiques élaboré en fonction des besoins de l'enfant favorise son développement et diversifie son quotidien.

Le service de relève est une prestation offerte par Pro Infirmis aux enfants en situation de handicap et à leur famille. Pour obtenir plus de renseignements, il suffit de contacter le service Pro Infirmis le plus proche.

Contact:

Pro Infirmis Suisse
Case postale 1332
8032 Zurich
Tél. +41/1/388'26'12
Fax +41/1/388'26'00
E-mail: ellen.thiele@proinfirmis.ch
Internet: www.proinfirmis.ch